

# Colegios públicos dan a conocer sus innovaciones a la Agencia de Calidad

Secretario Ejecutivo de la Agencia de Calidad de Educación reconoció las nuevas experiencias pedagógicas de los establecimientos dependientes del SLEP Chinchorro.



DIRECTIVOS DEL SLEP CHINCHORRO Y DIRECTOS DE ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES SE REUNIERON CON EL SECRETARIO DE LA AGENCIA DE CALIDAD DE LA EDUCACIÓN.

Redacción  
 La Estrella

## PLAN REGIONAL DE ASEGURAMIENTO

**M**ejorar los resultados de las pruebas SIMCE de 4º año básico, 6º año básico y IIº año medio 2024, fue una de las metas trazadas por el Director Ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro en cuanto asumió el liderazgo de la institución.

“Cuando fijé este objetivo lo hice confiando en la calidad de los aprendizajes que escuelas y liceos entregan. No se trata sólo de medir números, sino de descubrir y replicar las buenas prácticas educativas que se están realizando en los establecimientos del territorio. Por ejemplo, la educación socioemocional y el fortalecimiento de las actividades extraescolares son parte de las acciones aplicadas, que dieron buenos frutos”, explica el Director Ejecutivo del SLEP Chinchorro, profesor Harry Donoso López.

“El bienestar socioemo-

cial es un pilar fundamental que genera aprendizajes profundos. Por eso, como Liceo Agrícola José Abelardo Núñez Murúa, hemos creado y consolidado una cultura del acompañamiento efectivo y la contención emocional, especialmente concentrada en la trayectoria educativa tanto de los estudiantes que ingresan, como aquellos que están ya en el liceo, así como también de los que egresan”, explica el Director del establecimiento, Pablo Valenzuela Huanca.

En la misma línea, están trabajando la Escuela Jorge Alessandri Rodríguez y la Escuela Reptibérica de Israel, donde el trato

personalizado es fundamental para mejorar el aprendizaje integral, según explican los profesionales de sus equipos directivos, quienes también destacan la relevancia de las diversas actividades extraescolares que se realizan para complementar los aprendizajes significativos, integrales e inclusivos, fomentando las ciencias, el deporte y las artes como estrategia de expresión e innovación, nutriendo y fortaleciendo las competencias y habilidades del currículum nacional.

Para conocer el detalle de las estrategias utilizadas y cómo se pueden compartir las buenas prácti-

ticas entre los establecimientos educacionales de la región, el Secretario Ejecutivo de la Agencia de la Calidad de la Educación, Gino Cortéz Bolados, se reunió con el equipo de la Subdirección de Apoyo Técnico Pedagógico del SLEP Chinchorro y con directores, directores y jefes de UTP de establecimientos educacionales que mostraron una significativa alza en sus resultados.

## ALZA EN MEDICIONES SIMCE 2024

La autoridad ha destacado en reiteradas oportunidades, el alza obtenida en las mediciones SIMCE 2024, particularmente en los sectores rurales. De hecho, en la región de Arica y Parinacota, se han obtenido resultados históricos en escuelas como Carlos Condell de la Haza, del Valle de Lluta, en la Escuela de Chilita, de la comuna de Camarones y Liceo Granaderos de Putre, establecimiento que obtuvo excelentes resultados en IIº año medio.

En este positivo escenario, es importante reconocer que tal incremento va de la mano con las mejoras e innovaciones en la práctica pedagógica de las escuelas y liceos, puesto que han enfocado el proceso de aprendizaje en el marco del compromiso de asegurar que los estudiantes reciben una enseñanza de alta calidad, integrando todas las áreas de desarrollo que les permitirán avanzar con éxito en su trayectoria educativa.

“Vemos con mucha satisfacción como el Servicio Local trabaja técnicamente con las escuelas, liceos y jardines infantiles que es-

## Fundación CChC beca a 59 hijos de trabajadores



LOS BECADOS JUNTO A SUS FAMILIARES.

Bastián, Annaíl y Damarys son algunos de los 59 estudiantes e hijos de trabajadores de empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción Arica recibieron las “Becas Empresarios de la Construcción”, como una forma de incentivar su educación y premiar su esfuerzo y perseverancia.

Este premio nace debido a la constante preocupación de empresarios y empresarias de la construcción por el bienestar de sus trabajadores, trabajadoras y sus familias, es por ello que en el año 2003 surge la iniciativa de premiar a aquellos menores con un aporte en dinero que se entrega por única vez a los jóvenes que hoy están cursando 1ro. Medio.

En tanto, este 2025 la CChC, a través de su Consejo Social, logró un hito histórico de otorgar casi 10 veces más becas que en años

anteriores, reafirmando el compromiso empresarial con la educación y el progreso con la comunidad, siendo importante destacar el compromiso para la difusión y apoyo para sus colaboradores, donde destacan constructora Paramar, constructora Aguas Claras, constructora Noval, constructora Guzmán y Larraín, constructora GEP, Maderas Enco, Ferreterías Iberia y Salitrera Irma, entre otras.

Así, uno a uno los jóvenes pasaron adelante a recibir su certificado, los cuales fueron entregados por Juan Vásquez, consejero nacional; Claudia Ordoñez, consejera regional; Camilo Rojas, representante empresa; la gerente CChC Arica, Isis Barrera; Marcos Alballa, representante empresa y el presidente regional, Ricardo Peña Jones; quien destacó la actividad.